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Le 6 décembre 2023 
 

 

 

Association pour le Développement 

de la Jeunesse au Pérou 

4, rue neuve 

80290 EQUENNES ERAMECOURT 

 

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE ANNÉE 2023 

Nombre d’adhérents : 36 
Nombres de personnes présentes : 8 
Nombre de personnes représentées avec Pouvoirs : 18 
Le quorum de 26  membres étant atteint, l'assemblée générale peut valablement délibérer 
 
Ordre du jour : 
- Approbation du rapport moral 
- Approbation du rapport financier  
- Renouvellement des dirigeants….. 
 

RAPPORT MORAL, Présenté par Charlotte PERSONNE  

Cette année 2023 a été marquée par le fait que Cristina a repris un travail salarié dans sa 
commune à côté de son engagement pour l’association. 
De ce fait, elle n’a pu se rendre disponible que partiellement. 
La religieuse qui travaillait avec elle, s’est également rendue absente de part une mutation. 
Il faut donc trouver une nouvelle personne susceptible de remplacer : Ingénieur bio ?  
Le nombre de membres a évolué et est passé de 28 à 36. On constate une légère augmentation  
des donateurs, passant de 48 à 52. 
 
Les Projets ont été multiples : 

- Projet adolescents qui s’est déroulé sur 2 communes, concernant 17 jeunes qui ont 
travaillé sur le  thème « avoir une coexistence saine ». Le but étant de rapprocher les Ados 
et leurs parents et leur permettre une communication constructive. 
Il en ressort que le travail agricole ne facilite pas ces échanges et que peu de parents ont 
pu être visités. Les adolescents ont donc été davantage concernés. 

- 3 Ateliers, qui leur ont permis de développer des communications basées sur le relationnel, 
et leur permettant de pouvoir reprendre confiance en eux. 

- Projet Jardins Bio, qui durant 6 mois, a réuni 7 familles de la commune de San Antonio, 
afin de les familiariser aux technologies nouvelles pour obtenir des légumes sains, mais 
également dans le but de les former aux bonnes pratiques agricoles en matière de gestion 
des déchets solides, fabrication de matières organiques utilisées comme engrais, 
apprendre à s’organiser sur le terrain. 
La sécheresse ne leur a pas facilité la tâche : 2 familles n’ont pas réussi à produire par 
manque d’eau, 5 ont réussi à préserver 50% de la récolte, 2 ont pu vendre une partie de 
la récolte. 
Il faut étudier la possibilité de pouvoir récupérer l’eau de pluie. Mais comment le 
financer ? Qui prendrait en charge ? Association ? 
Ce projet a permis concrètement de « rapprocher » parents-enfants, de faire prendre 
conscience de la nécessité de manger sain. 
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ARTISANAT : 

- Les Ventes d’Artisanat n’ont pas pu être assurées, et la seule effectuée concerne 1 Bonnet vendu 
le jour de l’Assemblée ! Il faut ajouter qu’il fallait d’abord reconstituer le stock. 

Quelques interrogations subsistent tout de même : 
- Combien de jeunes seront enclin aux nouveaux projets ? 
- Qui concrètement reprendra les projets ? 
- Est-ce que la fille de Cristina pourra réellement apporter son aide ? 

 

RAPPORT FINANCIER présenté par Albert SAELENS 
Les dépenses pour 2023, s’élèvent à 6543,43 € dont principalement les Salaires d’animateur, le 
financement des Projets mis en place. 
A noter que les Frais bancaires ont considérablement diminué : Passant de moitié en 2 ans du 
fait de l’envoi de l’argent en « de plus grandes sommes ». 
Les revenus s’élevant eux à 9002.45€. Principalement issus des Dons et Cotisations  
L’Association enregistre donc un solde positif de 2407.02€ 
Les Dons s’élèvent à la date du 6 décembre à 4075,00 €, inférieur à 2022 (5140,00 €l’année la 
plus forte fut 2017 : 5343,00 €) … 
La situation Patrimoniale s’élevant à ce jour à 15 035.43€  
Nous pouvons donc en déduire que nous avons largement la possibilité de développer 
davantage les projets pour 2024. 
Sachant que la fille de Cristina pourrait éventuellement rejoindre l’association et prendre en 
partie le relais des acticités rémunérées de sa maman. 
Le salaire d’un Technicien pourra également être assumé. 
PROJETS 2024 : 
- Le Poste d’animateur permettra de poursuivre le suivi des groupes d’adolescents et du 
projet bio. 
- Vie des groupes d’adolescents : il va nous falloir réfléchir à comment le développer, avec 
quels appuis locaux, sous quelle forme ? 
- Jardins Bio : 2023 fut un essai. Il va falloir maintenant le développer à d’autres villages, 
tout en sachant que Cristina sera moins disponible et que cela dépendra également de la 
disponibilité du Technicien. 
- Développer l’association : nous souhaitons faire connaitre davantage notre association, 
mais également « réveiller » d’anciens membres sur le secteur de l’Amiénois Ouest, mais aussi 
pourquoi pas de la haute Somme. 
 

Renouvellement des dirigeants 
Membres sortants :  

- Charlotte PERSONNE, Présidente  
- Malvina BALIQUE, Secrétaire 

Nombre de poste à pourvoir : 2 
Membres candidats :  

- Présidence : Malvina BALIQUE 
- Secrétariat : Charlotte PERSONNE 

Sont élus : 
- Malvina BALIQUE au poste de Présidente : élue avec 26 voix dont 8 présents et 18 avec 

pouvoir élue pour 3 ans 
- Charlotte PERSONNE au poste de Secrétaire, élue avec 26 voix dont 8 présents et 18 

avec pouvoir élue en remplacement de l’ancienne secrétaire, élue pour un an. 
L’Assemblée générale s’est terminée par le verre de l’amitié. 
 

La secrétaire : Charlotte PERSONNE, 
 


